



Partner Computer Group und ein außergewöhnliches Event

Geschichte, Tradition, Adam, Eva, die Liebe und die Partner Computer Group - eine Marke von Ruf und Ansehen

Es gibt einen Ort in Deutschland, der mit Geschichte, Tradition und dem Bündnis der Ehe so eng verbunden ist wie kaum ein anderer Ort. Das ist ein historisches Dorf mit dem ältesten Flugplatz der Welt, gelegen im Ländchen Rhinow. Flugkapitän Kallbach schrieb am 23.10.1989 ein Stück Geschichte. Er vollbrachte eine fliegerische Meisterleistung, die jeder für unmöglich gehalten hat. Eine Meisterleistung, die es zuvor niemals gab und die sich höchstwahrscheinlich niemals mehr wiederholen wird! Flugkapitän Kallbach landete am 23. Oktober 1989 einen Langstreckenjet vom Typ Iljuschin Il-62 (Kennung DDR-SEG) auf der nur 850 Meter langen Grasbahn des Landeplatzes Stölln.

Es ist das Gelände, auf dem einst der Flugpionier Otto Lilienthal seine ersten Flugversuche durchführte. Seit Ostern 1894 nutzte der Segelfluggpionier Otto Lilienthal den Gollenberg regelmäßig als Ausgangspunkt für seine Erprobungsflüge. Auch nach seinem Absturz am 9. August 1896 blieb der Gollenberg stets beliebter Ausgangspunkt für Segel- und Motorflieger. 1936 wurde zu Füßen des Gollenbergs eine Segelflugschule errichtet, die u. a. auch von Charles Lindbergh besichtigt wurde. Durch die bauliche Realisierung des Lilienthal-Centrums im Ortszentrum ist eine einmalige Einrichtung entstanden, durch die es möglich wird, das kulturhistorische Erbe Lilienthals noch stärker zu bewahren und einen weiteren, zentralen Anziehungspunkt in Stölln zu schaffen. Dafür steht mit der "Alten Brennerei" ein repräsentatives Gebäude zur Verfügung. Das neue Lilienthal-Centrum begreift sich als Ort der Inspiration, Information und der spielerischen Lehre zur Flugtechnik, wie Otto Lilienthal sie begründet hat. Den positiven, spielerischen Blick Lilienthals auf die Welt als freies Betätigungsfeld, in dem man mit Energie, Intelligenz und Ausdauer seine Träume verwirklichen kann, soll der Besucher als mögliche Perspektive auch für sich selbst erkennen.

Zu Ehren des ersten Fliegers der Menschheit wurde in dem von Flugkapitän Kallbach in Stölln gelandeten Langstreckenjet der "Lady Agnes", am Gollenberg ein Museum eingerichtet. Darüber hinaus besteht die Möglichkeit einer außergewöhnlichen Hochzeit. Außergewöhnlich wie die Partner Computer Group.

Tradition und Fliegerei sind in Stölln für Menschen mit wachen Sinnen fühlbar.

Die Partner Computer Group, ein Unternehmen mit drei Jahrzehnten Tradition, ist seit Anbeginn für außergewöhnliches Event bekannt. Im Jahr 2008 bekamen unsere Klienten einen Motorroller als Präsent. Bis heute sind uns vier Ehepaare bekannt, die dieses Fahrzeug als "Brautkutsche" verwendet haben.

Und nun folgt wieder ein Event, das sicherlich außergewöhnlich ist. Außergewöhnlich wie die Partner Computer Group. Ein Event, über das in einigen Jahren sicher noch genau so gesprochen wird wie über die außergewöhnlich Landung von Flugkapitän Kallbach.

Alle Adams und Evas, die sich dank des Partner Computer Group Vermittlungssystems in diesem Jahr gefunden haben und im Jahr 2012 heiraten möchten, erwartet ein Event der ganz besonderen Art, das Zuschauer im Fernsehen miterleben können.

Sie werden im Flugzeug Lady Agnes getraut und werden dort mit Ihrer Familie und Freunden bei einem Sektempfang auf eine glückliche verlobte Zukunft anstoßen. Das Hochzeitsmenü genießen Sie mit Freunden und Familie im benachbarten "Schwalbennest" oder im Hotel "Zum ersten Flieger".

Herr Heinz-Dieter Kallbach, Deutschlands legendärster Flugkapitän, wird Ihnen persönlich etwas zum Jet und seiner außergewöhnlichen Landung sagen. Möchten Sie schon heute an den Erlebnissen von Flugkapitän Kallbach teilhaben, empfehlen wir ein außergewöhnliches Buch, das im Salierverlag erschienen ist, vom Autor Günter H. Münchberg mit dem Titel "Mayday über Saragossa", das mit interessanten, sehr brisanten Flugerlebnissen beinhaltet ist. Erhältlich im Buchhandel, ISBN-Nr. 978-3-939611-21-9.

Sie können sich ganz sicher sein, dass Sie Ihre Hochzeit ein Leben lang in ganz besonderer Erinnerung behalten werden. Die besten Fachleute für Fotos und Videoproduktion werden Sie begleiten, damit Sie schöne Erinnerungen in Bild und Video haben. Alle Momente Ihrer Hochzeit werden für Sie mit Fotos und Video unvergänglich gemacht.

Über dieses außergewöhnliche Event der Partner Computer Group wird ein Kamerateam im Fernsehen berichten.

Um die Kosten Ihrer Hochzeit brauchen Sie sich keine Gedanken zu machen. Dies regelt die Partner Computer Group für Sie.

Mehr Informationen finden Sie auf der Infoseite
<http://www.partnercomputer-group.com/stoelln/>

Ein Event, außergewöhnlich, so wie die Partner Computer Group!

Pressekontakt

Partner Computer Group

Frau Sally O'Brien
Pope Street 1A
00000 London SE1 3PH

partnercomputer-group.com/stoelln/
sally.obrien@partner-computer-group.com

Firmenkontakt

Partner Computer Group Ltd.

Herr Tim Taylor
Kronprinzenstrasse 2
63454 Hanau

partner-computer-group.com
tim.taylor@partner-computer-group.com

Die Partner Computer Group wurde 1982 gegründet und ist eine der erfolgreichsten Partnervermittlungen. Als einziges Unternehmen verbindet die Partner Computer Group die Vorteile einer Singlebörse mit den Vorteilen einer Partnervermittlung. Wir sind Testsieger beim Partnervermittlungsvergleich. Im Jahr 2008 wurde uns als erste Partnervermittlung der "European Quality Award of price performance" in Dublin verliehen. Partner Computer Group die Partnervermittlung auf Ihrer Wellenlänge.

Anlage: Bild

